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Tout d'abord je dois vous dire quelques mots pour justifier cette date 
avancée d'assemblée générale. Depuis fort longtemps nous avions pris 
l'habitude de la reculer en fin d'année civile or si l' AG est bien le temps du 
bilan, elle doit être aussi un moment pour imaginer l'année à venir, 
construire des projets en mettant en place des petits groupes de travail 
pour réaliser de belles actions. Alors mieux vaut le faire en début qu'à la 
fin de l'année. 
Cette année 2006/2007 a été marquée par quelques temps forts, j'y 
reviendrai plus loin mais aussi par quelques changements. Ils se sont faits 
en douceur et je tiens à féliciter Florence Clerfeuille et bien sûr Annie 
Rimet pour cette passation réussie. Je remercie aussi Annie pour toutes les 
années où elle a eu à supporter la 'rigueur' administrativo-financière de 
Norbert puis de moi-même. C'était un challenge difficile ! Tu as malgré 
les obstacles réussi à transmettre dans de bonnes conditions le dossier 
compta. 
Bravo! 
Florence et Marie auront à goûter le charme de nos fantasques et peu 
orthodoxes actions. Courage ! 
A l'heure des félicitations ma pensée va vers l'ombre et j'aperçois Marie-
José Pinet. Elle nous dote grâce à son action opiniâtre d'un site web de 
grande qualité qui fait honneur à notre petite MJC et dont le rayonnement 
attire l'oeil de nos administrateurs régionaux. Ce site est régulièrement mis 
à jour et bien fait : voilà de quoi  faire rêver pas mal d'associations. Merci 
Marie-Jo... 
L'année MJC ce sont aussi nos actions hebdomadaires, c'est l'âme de la 
MJC, c'est ce qui la nourrit. 
Au travers des heures passées ensemble sur autour d'un tatami, de 
quelques mouvements de danse, de taï-shi, de gym c'est bien là que se 
forgent nos envies, nos amitiés. C'est dans ce creuset de gestes faits 
ensemble que peuvent naître d'autres projets. Rappelons le succès de nos 
balades, plus de 30 personnes à l'une d'entre elles. La nouvelle formule 
balade du matin puis pique-nique possible a contribué à cette réussite. La 
randonnée telle que nous la pratiquons contribue à nous faire découvrir les 
petites merveilles proches, cela nous rapproche du territoire et nous le fait 
encore plus apprécier. A la dissolution des Baroudeurs des 3 rives, 
association qui a contribué à faire vivre la randonnée, nous avons souhaité 
formaliser encore plus notre engagement dans cette activité. Nous avons 



adhéré à la fédération française et nous pourrons examiner plus tard dans 
quelles conditions nous pourrions y adhérer individuellement. 
La belle aventure des Baroudeurs ne doit pas s'éteindre et nous tenterons 
pour notre part de faire vivre le plaisir de randonner dans la MJC. 
L'activité danse sévillanes est régulière, discrète mais je sais que notre 
petit 
groupe se produit de temps à autre. Il se dit qu'on l' aurait vu danser sous 
la cathédrale. Le groupe s'organise des stages et travaille avec d'autres 
ateliers du département, voilà une affaire bien sympathique. Le judo a 
régulièrement fonctionné cette année, le local au-dessus de l'école n'en 
facilite pas la pratique. J'espère que notre préfa préféré sera bientôt 
terminé pour envisager l'activité sous de meilleurs auspices. Le judo, c'est 
aussi des   stages d'été (75 stagiaires). Ils se sont déroulés dans de bonnes 
conditions. Le couchage sous tipi avait fière allure au camping de 
Villeneuve. La descente en radeau au son des tam-tam avait-elle aussi 
quelque chose de bien agréable et de réussi. 
L'année 2006/2007 a été pour moi marquée par la musique. Je n'oublierai 
pas le bonheur procuré par la famille Agniel et leur musique du monde un 
soir de juin. Cette soirée exceptionnelle avait pu voir le jour grâce à 
l'amitié d'Henri et de la famille Clerfeuille. C'est elle qui a accueilli les 
artistes. Merci Florence, merci Rémi pour cette soirée ! 
De la musique il en fut encore question pendant le mois d'août. Cette fois 
grâce au travail et au dévouement de la famille De Groot. La MJC en 
partenariat avec d'autres a proposé à notre morceau de vallée du Tarn un 
festival musical de très grande qualité. 
Le mois d'Août s'est terminé par le traditionnel vide-grenier qui a encore 
connu un bon succès. 
Mes remerciements se doivent d'être les plus complets possibles, je 
remercie ici l'équipe municipale et son personnel de leur aide logistique. 
Elle est bien entendu indispensable pour mettre en oeuvre notre projet 
d'éducation populaire. J'espère que notre petite structure continuera 
longtemps son action éducative et culturelle et que nous formulerons dès 
cette année de nouveaux projets , de nouvelles ambitions collectives. 
 
Vive 2007/2008 ! 
Le président 
Yves Le Poëc 


